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部会長の部会員訪問
こんにちは！○○部会です。各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。

部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

小売商業部会 編 川勝部会長が「株式会社熊本玩具」を訪問。熊本社長からお話をお伺いしました。

 小売商業部会では、部会所属の役員・議員が中心となり、年間を通し
て部会員の皆さまを対象にした以下の取り組みを実施しています。
 ①業界の動きや時勢について見聞を広める「講演会」
 ②最新のトレンドや商業事情について情報を収集する「見学会」
 ③部会員の研鑽と相互の交流を深める「部会員の集い」

　化学部会では、会員相互の交流事業をはじめ、話題となっている
テーマについての講演会や、特色ある施設・企業への視察会などを
行っています。また毎年夏と新年には、部会員交流会を開催しています。

左から熊本社長、川勝部会長
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2号議員選任部会、
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川勝 康行
1,526件

（株式会社川勝總本家 代表取締役社長）
（4月26日現在）

代表者／熊本 盛行
住　所／京都市中京区壬生朱雀町2-13 
TEL ／ 075-841-8265
事業内容／玩具・娯楽用品の販売

株式会社熊本玩具

【化学部会データ】
部 会 長
部会員数

化学部会 編 大柳部会長が「株式会社キョーテック」を訪問。佐野社長からお話をお伺いしました。

左から大柳部会長、佐野社長

大柳 雅利
282件

（第一工業製薬株式会社  取締役相談役）
（4月26日現在）

代表者／佐野 聡伸
住　所／京都市下京区中堂寺庄ノ内町39
TEL ／ 075-311-6521
事業内容／住宅･船舶の内装用化粧板（製）、FPC･電気床暖房（製）

株式会社キョーテック

　住宅建材メーカーの同社は、昭
和8年に友禅型紙彫刻の製造で創
業。「和装需要が低迷する中、型友
禅で育まれた豊富な意匠を活かし、
当時はデザイン性が乏しかった内装
用化粧板に着目しました」と佐野社
長は振り返ります。
　船舶内装で実績を積み、耐火性・
防水性といった機能面に加え、豊
富なデザインは業界内外で高い評
価を受け、満を持して台所・浴室・
洗面室用の住宅用建材に販路を広
げました。更に友禅で培われた精密・
均一に安定した印刷技術を応用し、

染料を電子回路に置き換えること
で、床暖房にも進出しています。
　大柳部会長は、「日本ブームに沸
く海外市場や高級車の内装材などの
可能性もある。部会員交流を通した
コラボレーションも楽しみ」と期待
を寄せました。佐野社長は、「部会
の交流会や見学会で色々とヒントを
いただいている。これからも友禅型
紙で培われた知恵を活かし、付加
価値の高い商品提供をしていきた
い」と今後の展望を語っていただき
ました。

　同社は、『くまがん』の名前で愛され
る、創業60年の「まちのおもちゃ屋さん」
です。もともとは、明治40年に現社長の
祖父が室町小学校の前に菓子問屋を開
業。その後、昭和29年に現在地付近に
分店を開いた際、玩具の取り扱いを始め
たことがきっかけです。時代とともに変
遷する“おもちゃ”ですが、熊本社長は特
に“京都”と“連携”にこだわりを持ち事業
を展開されています。新たな挑戦にも積
極的で、店内には京都造形芸術大学の
学生とのコラボＴシャツや修学旅行生に
人気のご当地キーホルダーが数多く並
んでいました。また、太秦映画村や先月

末にオープンした京都鉄道博物館の
ミュージアムグッズなど“ここでしか手に
入らないもの”も扱っています。最近で
は、商品を売るだけでなく、異業種との連
携でイベントに出張する機会も増えてい
るそうです。
　本所への入会は、はんなり共済など保険
の加入がきっかけでした。川勝部会長は、
「商工会議所の共済制度は、スケールメ
リットを生かした割安な商品で会員の皆さ
んにはぜひ活用いただきたいのでありがた
い。その他の施策や制度も活用して、街の
人 に々愛されるおもちゃ屋さんとして末永
く活躍いただきたい」と激励しました。
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部会長の部会員訪問／ 1号議員選挙について


